MAISON des MINERAUX – Rte du Cap de la Chèvre – Crozon – 19/05/2019 – 14h30

Balades géologiques du Yorkshire aux îles de Mull et Staffa



De Whitby à Saltwick, en passant par la baie de Robin des Bois, le Yorkshire est connu sous le nom de « côte des dinosaures ». Ancien océan au début du Jurassique, le comté anglais est en effet fameux pour ses fossiles d'ammonites, de reptiles et autres monstres marins !

Mais l'Angleterre du Yorkshire n'est qu'une étape vers la destination préférée du président de l'association Bretagne-Ecosse : les îles de Mull et de Staffa vous dévoileront également une géologie fascinante !

Par Pierre Delignière